

## 国際婦人デー3・6東京集会に寄せられたメッセージ

### 世界労働組合連盟からのメッセージ

大衆的かつ戦闘的な第一歩を！

働く女性の階級的闘いに連帯する

世界労働組合連盟書記局

世界労働組合連盟（世界労連）は、〈活動家集団 思想運動〉と本郷文化フォーラムワーカーズスクール（HOWS）が組織する二〇二一国際婦人デー三・六東京集会の開催に敬意を表明します。世界労連は、もともと歴史のある唯一の国際的な階級的労働組合組織であり、全世界五大陸一三〇か国で生活し、働き、そして闘っている一億五〇〇万人の労働者を代表しています。

わたしたちは、大多数の女性たちが、二重の搾取に直面していることを理解しています。具体的には、一つは、社会的立場、生産過程における役割（これは大多数の男性と同じ立場である）において、そして、もう一つは、性差別および男女格差によって、です。女性の課題と困難は、仕事や賃金、機会、教育における不平等にとどまりません。仕事や賃金、機会、教育において労働者全体が直面するあらゆる困難や搾取形態の問題と困難にまで拡大しています。性別、生物学的差異、その他もろもろの違いにかかわらず、そうなのです。

わたしたちは、菅義偉の反労働者、反人民政策と闘う日本人民と肩を組みいっしょに闘います。菅政権は、安倍晋三の政策を継続し、パンデミックと経済危機で深刻な影響を受け苦しんでいる人びとを支援することなく、資本家擁護の軍事予算を増やしています。

世界労連は、社会的格差を縮小し、女性の二重搾取の影響をなくすために、具体的な提案と対策を提示し、いくつもの行動に取り組んでいます。それと同時に、わたしたちは、女性の最終的かつ実質的な解放へむけた闘いを強化しています。女性の解放は、人間の必要性と利益を中心に据えた搾取のない自由な社会を構築することによってのみ実現できるのです。

わたしたちは、世界中の働く女性たちの要求に声をあわせともに主張します。労働現場で、社会で、生活のなかで、労働者階級全体が今の時代に必要としている問題全体について、平等な諸権利実現のための絶えることのない階級的闘いに連帯します。わたしたちは、二〇二一国際婦人デー三・六東京集会が、この闘いへの、大衆的かつ戦闘的な第一歩となることを確信しています。

働く女性たち、万歳。労働者階級、万歳。

二〇二一年二月十六日、アテネ

【訳＝三田博】

（『思想運動』1063号 2021年4月1日号）